

Und ich lasse los, schick ein Luftballon zu Dir.
Und ich stell mir vor, Du hast alles,
was Dich glücklich macht, Deine Träume
gehn Dir dort nie mehr verlorn.

Ich trag Dich bei mir, bis wir uns wieder sehn.



DANKSAGUNG

Tief bewegt von der grossen Anteilnahme, bedanken wir uns ganz herzlich bei allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die uns in dieser für uns so unfassbar traurigen Zeit beigestanden sind und noch immer beistehen.

Danke für die vielen tröstenden persönlichen Worte, die vielen Karten und die vielen Umarmungen zum Abschied von

Beatrice Weber-Gugler

21. Februar 1946 – 5. September 2023

Auch die Wertschätzung durch die vielen Verwandten und Freunde an der Abdankung zu erleben, hat uns sehr berührt und der Gedanke daran, hilft uns auch in den Momenten, wo man meint, dass es nicht mehr weitergeht.

Wir möchten es auch nicht unterlassen, Frau Cinzia Sartorio für die sehr schöne, einfühlende und feierliche Gestaltung der Abdankungsfeier zu danken. Wir hätten es uns nicht besser vorstellen können.

Uerikon, im Oktober 2023

Im Namen aller Angehörigen
Sandra Peer-Weber mit Severin und Andrina